



## Chor der Pfarre Breitensee



Wien, 16. August 2019

Liebe Chor-Freunde und -Freundinnen!

Heuer hat mich die klassische Muse geküsst, deshalb folgt hier als Einladungsverslein ein klassisches Distichon, bzw. zwei ☺

*Da jetzt der Herbst fröhlich kommt und die Kinder zur Schule hinströmen,  
wird es auch Zeit für uns, singend zu proben im Chor.  
Feste verschönert Gesang, und Orgel erhebet die Seele.  
Sind die Töne geübt, freut sich das Ohr und das Herz.*

Also los geht's am:

4. 9. **Mittwoch, 4. September, ist Probenbeginn**, wie gewohnt um 19.30 Uhr im Pfarrsaal, Breitenseer Straße 35.
18. 9. Nach dieser Probe wollen wir uns wieder zum Mulatschag zusammensetzen. Es gib einige Geburtstage zu feiern
6. 10. **Tag der Pfarrgemeinde = Kirchweihe**, gemeinsame Messe um 10.00 Uhr. Wir werden wieder, so wie voriges Jahr, mit dem Kinderchor zusammen musizieren, und zwar u. a. einen schönen Mendelssohn.
10. 11. **Festgottesdienst zum Abschluss der Kirchenrenovierung**. An diesem Sonntag feiern wir den Abschluss der Kirchenrenovierung. Erzbischof Kardinal Schönborn wird mit uns um 10.00 Uhr feiern. Die ganze Pfarre freut sich, dass die Renovierung, die uns so lange beschäftigt hat, endlich zu einem guten Ende gebracht ist. Der Chor ist eingeladen, bei der musikalischen Gestaltung mitzuwirken. U. a. singen wir mit Klavier das Stück „Gott, dein Wort ist Licht“ und Haydns „Du bist's, dem Ruhm und Ehre“.
25. 12. Zu Weihnachten am Christtag, heuer ein Mittwoch, steht bei der Messe um 10.00 Uhr

die Missa brevis in D, KV 194, von **Mozart** auf dem Programm, mit Solisten und Orchester. Diese schöne Mozartmesse haben wir noch nie gesungen. Also wird es Zeit, dass wir sie uns erarbeiten. Die Probe mit dem Orchester wird wahrscheinlich am 23. am Abend sein.

## 2020

5. 4. Am Palmsonntag und am Karfreitag werden wir wie immer mitmachen.
12. 4. Die Musik beim **Hochamt am Ostersonntag**, 10.00 Uhr, ist Kompositionen des früheren Chorleiters und langjährigen Organisten in Breitensee Norbert Herzog gewidmet, der vor zehn Jahren, am 13. März 2010, verstorben ist. Wir werden die **Laurentiusmesse** machen, dann den **Eröffnungsgesang** und einen **Psalm** von ihm, den wir schon im vergangenen Arbeitsjahr einmal durchstudiert habe. Den Abschluss bildet aber wieder **Händels Halleluja**.
14. 6. Den **Chorausflug** planen wir am 14. Juni 2019. Wir werden eine der zwei konkreten Anregungen aus Eurem Kreis umsetzen (Herzogenburg oder Neudorf bei Staatz).

Wir bitten Euch, alle Termine vorzumerken, und wünschen Euch noch einen schönen Sommerausklang.

Mit herzlichen Grüßen

Johanna und Stefan Malfèr  
789 56 71